

**DUBREUCQ** (*Fernand-Louis-Joseph*), (Flo-  
becq, 3.9.1874-Gand, 15.2.1929).

Il était, comme son frère René, très attaché à la carrière militaire. Il avait passé par l'École des Pupilles de l'Armée, puis avait contracté, à l'âge de 16 ans, un engagement au 2<sup>e</sup> régiment de ligne. Il allait successivement gagner les galons de sergent le 10 mars 1894, de sergent-major le 21 février 1898 et d'adjudant-sous-officier le 3 août 1899. Un arrêté royal le nomma sous-lieutenant le 26 septembre 1901.

Il partait peu de temps après pour le Congo, avec le même grade dans la Force publique (21 octobre 1901). Désigné pour le district de l'Aruwimi (27 décembre 1901), il exerça le commandement de la compagnie de la Force publique à Basoko (25 janvier 1902). Puis il fut attaché au territoire de la Ruzizi-Kivu (24 janvier 1903); il arriva le 8 juin à Uvira. Nommé lieutenant de la Force publique le 20 novembre 1903, il fut chargé du commandement de l'École pour gradés; il rentra en Belgique fin de terme le 18 décembre 1904.

Il repartit pour l'Afrique centrale le 7 septembre 1905; il avait été nommé capitaine de la Force publique le 16 mai. Il fut désigné pour le district de l'Ubangi, où il exerça le commandement du secteur de Banzyville et fut nommé adjoint supérieur de 2<sup>e</sup> classe le 28 janvier 1908.

Il quitta définitivement le Congo le 25 octobre 1908. Il avait été décoré de la croix de chevalier de l'Ordre royal du Lion et était porteur de l'Étoile de Service à deux raies.

Fernand Dubreucq reprit du service dans l'armée métropolitaine en 1909. Avec le grade de lieutenant (arrêté royal du 25 mars 1909) il participa vaillamment aux premières opérations de la guerre 1914-1918. Blessé, il fut évacué vers l'arrière le 19 août 1914. En récompense de sa belle conduite, un arrêté royal du 25 août 1914 le nomma capitaine-commandant. À la fin de décembre 1914, il était détaché, en service, à Londres, puis à la 1<sup>re</sup> Direction générale du Ministère de la Guerre (19 juillet 1916).

Il fut pensionné par application de l'article premier de l'arrêté-loi du 4 août 1917, à la date du 29 mars 1918, et nommé major à titre honorifique par arrêté royal du 4 décembre 1920.

Fernand Dubreucq est décédé à Gand le 15 février 1929.

18 août 1949.  
F. Van der Linden.